

暑さも日々増し、本格的な夏がすぐそこまで来ているようです。子ども達は夏休みが待ち遠しいようで、日々気持ちが高まっていく様子が伺えます。

6月は湿度や気温も上がり、子ども達は汗をかきながらも懸命に児童クラブに帰ってきてくれました。おやつがアイスクリームだった日はとても盛り上がり「おやつは毎日アイスがいい!!」と支援員にお願いしている子がいるほどでした。最近は、支援員のお手伝いをしてくれる子もあり、掃除や椅子の片付け、本の整頓などを進んで行ってくれています。子ども達の喜ぶ顔や日々の成長は、私たち支援員にとっても嬉しいものです。

夏は熱中症や脱水症状が起こりやすい季節です。さまざまな活動内で十分体調に配慮して過ごし、子ども達にとって素敵な夏となるよう精進して参ります。



友だちの輪を広げて～6月の子ども達の様子～



～ホール遊び～

へいわ分室では、はこぶねホールで活動を行う日があります。今年度もフルーツバスケットや棒倒しを行いました。ホールあそびは学年、男女関係なく多くが参加し、毎回大盛況です。ホール遊びを通して今まで積極的に遊んでいなかった相手や、異学年生との関係を築く機会となり、新年度数か月の活動として有意義な時間だと感じています。

棒倒し



横の友達が手から離れた棒を倒さずにつかむぞ～!!



どこの椅子が空いているかな～?

ふたり～多人数でも出来る(^)/



フルーツバスケット
何でもバスケット☆

～外遊び・室内遊び～

外遊びでは、2年生と4年生が共にルールを決めてリレーを楽しむ姿や、遊具の遊び順を話し合いで決める姿が見られました。室内の遊びでは、学年関係なく“人狼ゲーム”を楽しんだり、上級生にピンボール勝負を挑んだりする子もいます。へいわ分室で共に過ごす仲間として、お互いを尊重し、大切に思う気持ちが育まれているように見受けられます。クラブで過ごす時間は一日の中でほんのひと時ですが、子ども達にとっては大切な時間です。学年が異なっても、お互いに多くのことを学び、共に成長しあえる関係を作っていけたらと思っています。

リレー

よーいドン!(^)/



縄跳び

回すよ～!せーのっ!



ゴルフ

ホールインワン(^)/



6月の工作



プラ板作り☆
子ども達の個性が光る作品が出来ました。



紫陽花のキーホルダー♪
紫やピンクの美しい紫陽花が出来ました。

7月の予定

- 5日(金) 13:15 下校 (全体講演会/保護者会)
- 8日(月)～ 短縮日課
- 12日(金)
- 17日(水) 給食終了/読み聞かせ(たんぼぼ)
*18日(木)からお弁当が必要です。
- 19日(金) 終業式
- 22日(月) 夏休み 1日保育
*安心でんしょばとで夏休みについてご案内を送信します。

手作りおやつの日

・10日(水)ネギ塩豚チャーハン

